PRESSEMITTEILUNG



13.12.2017

Bretten gratuliert Friedensnobelpreisträger ICAN

ICAN, die internationale Kampagne zur atomaren Abrüstung, erhielt am 10. Dezember 2017 den Friedensnobelpreis in Oslo. Zu diesem Anlass fand am Freitag, 8. Dezember 2017 eine Feierstunde im Rathaus-Foyer statt, bei der Stadträtin Heidemarie Leins, stellvertretend für OB Martin Wolff und BM Michael Nöltner, alle Anwesenden begrüßte und über die besondere Verbindung zwischen Bretten und der atomaren Abrüstung berichtete. Bereits seit Jahren ist Bretten Mitglied bei der Friedensinitiative Mayors for Peace.

Neben unterschiedlichen Friedensveranstaltungen werde jedes Jahr am 8. Juli als Zeichen für eine atomwaffenfreie Welt die grün-weiße Flagge gehisst. Im Anschluss berichtete Pfarrer Dietrich Becker-Hinrichs über ICAN. Sein Sohn Martin Hinrichs, der in Bretten zur Schule ging, hat mit vielen anderen jungen Leuten den deutschen Zweig von ICAN in Berlin mit gegründet. Durch unermüdlichen Einsatz konnte ein historischer Sieg erzielt werden. "Am 7. Juli 2017 stimmten 122 der in den Vereinten Nationen zusammengeschlossenen Staaten einem völkerrechtlichen Vertrag zu, der Atomwaffen endgültig

<sup>Pressestelle der Stadtverwaltung
75015 Bretten
Untere Kirchgasse
Tel: 07252/921104
Fax. 07252/921122
E-Mail: presse@bretten.de
Internet: www.bretten.de</sup>

PRESSEMITTEILUNG



verbietet und konkrete Schritte bis zu ihrer vollständigen Abschaffung benennt", erzählt er.

Die Trommel-AG vom Melanchthon-Gymnasium umrahmte das Programm. Am Ende hissten die Teilnehmer die Flagge der Mayors for Peace als Zeichen der Anerkennung.



E-Mail: presse@bretten.de • Internet: www.bretten.de